

Chère Roberte,

Elle, de noir, vêtue

Je t'envoie ce Mail pour te dire que j'ai terminé la lecture de ton livre "Elle, de noir, vêtue".

Mon avis est à l'inverse de celui de Jacques car je suis resté scotché sur ce livre jour après jour de la page 1 à la page 195 avec une grande curiosité sur l'avenir de madame Brunier.

Cette femme qui dès le début m'était antipathique devenait de plus en plus acceptable par sa confession sincère et beaucoup d'humilité.

Une belle leçon de vie ! "L'écoute de son prochain peut faire comprendre beaucoup de choses".

J'espère que Mme Brunier, avec le temps, pourra réchauffer sa "froideur".

Je ne veux pas faire une critique dithyrambique mais je suis sincère, pour moi c'est le meilleur de tous ceux que tu as écrit. Je me réjouis déjà du prochain.

Avec une pensée amicale à vous deux.

Jean-Mrrc